

À lire avant le massage

Pour votre confort et le mien en tant que praticienne de massage, il est recommandé de prendre une douche avant le massage (douche, serviette sur place).

Il vous est demandé de régler le massage en début de séance.

Les massages proposés sont sans visée médicale et dénués de caractère sexuel.

Tout geste ou comportement inopportun, ou attitude non respectueuse envers moi à tout moment de la séance, entraînera son interruption immédiate, sans possibilité de remboursement.

Le Massage Tantrique que je pratique s'effectue dans le cadre de ce qui est énoncé sur mon site, notamment sur les liens « rituel » et « massage tantrique », et sur celui de tantra-integral.com. Surfant sur la vague du Tantra, et profitant de la confusion qui est malheureusement faite entre Tantra et Sexualité « profane », certains praticiens proposent des pseudos « Massages Tantriques » qui sont uniquement sexuels et n'ont donc pas le caractère sacré de ceux que je propose.

Hélène